
Protokoll zur Hauptversammlung am 27.03.2014    
 
Der 1. Vorstand Hans-Georg Weber konnte 19 stimmberechtigte Mitglieder, ein jugendliches 
Mitglied sowie zwei Gäste zur Hauptversammlung im Restaurant Kult begrüßen, zu der 
ordnungsgemäß und rechtzeitig per Nachrichtenblatt (3x), Tagespresse sowie Homepage 
eingeladen wurde. 
 
In seinem Rückblick auf das Jahr 2013 stellte Sportwart Jens Wöhrle mit dem 7. Brenz-
Donau-Cup das Saison-Highlight in sportlicher Hinsicht heraus. In 2013 konnten rund 140 
Nennungen von Spielern/Spielerinnen aus Bayern, Baden und Württemberg verzeichnet 
werden. Auch in 2014 wird der BDC wieder als Leistungsklassen-Turnier ausgetragen. 
Bewährt hat sich die Verteilung der Verantwortung auf mehrere Schultern unter Feder-
führung des Strategie-Teams. Die Aktivitäten im Breitensport reichen vom Aktionstag 
„Deutschland spielt Tennis“ bis zu Turnierbesuchen. Auch ein Freundschaftsspiel der 
Seniorinnen gegen Hermaringen darf an dieser Stelle nicht unerwähnt bleiben. 
Ralf Herrmann berichtete in bewährt detaillierter Form über die Verbandsrunde 2013 und 
gab einen Ausblick auf die anstehende Wettkampf-Saison. Für 2014 wurde bei den Aktiven 
wieder eine Herren 30-Mannschaft gemeldet, die sich nach dem in 2013 geschafften 
Aufstieg den Klassenerhalt in der Bezirksliga zum Ziel gesetzt hat. Sehr erfreulich zeigt sich 
die Entwicklung bei der Jugend. Hier werden vier Mannschaften, darunter ein Mädchen-
Team, an den Start gehen. 
 
Jugendleiter Gerd Limburg zeigte sich in seinem Vortrag zu Recht sehr erfreut über den 
Umstand, dass inzwischen fast 50 Jugendliche am Trainingsbetrieb teilnehmen. Mit 
zahlreichen Aktivitäten wie der Kooperation mit dem Kindergarten St. Franziskus und 
Schulveranstaltungen wie den Sontheimer Open, einem Softball-Turnier und dem 
Spielangebot im Rahmen des Kinderferienprogramms konnten wieder zahlreiche Kinder und 
Jugendliche für den Tennissport begeistert werden. 
In seiner Funktion als Technischer Leiter erinnerte Gerd Limburg nochmals detailliert an die 
Arbeitseinsätze im gesamten vergangenen Jahr und dankte zugleich einigen wenigen 
Mitgliedern für deren besonderes persönliches Engagement. Zugleich richtete er den 
Wunsch an die Hauptversammlung, auch in 2014 tatkräftig unterstützt zu werden. 
  
Schatzmeister Nils Pralow verwies in seinem Kassenbericht 2013 auf einen 
ausgeglichenen Haushalt. Für dieses Jahr ist ein ausgeglichener Haushalt nur dann zu 
schaffen, wenn die Altpapiersammlung im November 2014 durchgeführt werden kann. 
Insgesamt ist die Finanzsituation weiterhin solide und für technische Erneuerungen stehen in 
begrenztem Umfang Eigenmittel zur Verfügung. Die Kassenprüfer Siegfried Conrad und 
Hans-Jürgen Mack stellten eine einwandfreie Kassenführung fest.              
Die Mitgliederentwicklung ist für 2013 als stabil anzusehen.         
Nils Pralow informierte im Laufe des Abends noch über den Stand der Einführung des 
sogenannten SEPA-Verfahrens, dessen Einführung nun auf Mitte 2014 verschoben wurde. 
 
Dem Bericht von Schriftführer Ralf Schiele war zu entnehmen, dass der Verein auch im 
abgelaufenen Jahr gut in den Medien präsentiert werden konnte. Inzwischen wurde auch 
eine Vereinsseite auf Facebook.com eingerichtet.  
Die von Günter Albrecht vorgeschlagene Entlastung der Vorstandschaft wurde von der 
Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. 
 
 
 
 
 



 
Die Wahlen zur Vorstandschaft erbrachten folgendes einstimmiges Ergebnis: 

1. Vorstand    = Hans-Georg Weber 
2. Vorstand + Schatzmeister  = Nils Pralow 
Jugendleiter    = Daniel Albrecht 
Sportwart    = Jens Pralow 
Technischer Leiter   = Gerd Limburg 

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Jens Wöhrle (Sportwart) und Ralf Schiele (Schriftführer) 
stellten sich nicht wieder zur Wahl. Hans-Georg Weber dankte beiden für Ihr Engagement. 
Die Ämter des Schriftführers sowie Breitensportwartes konnten mangels Kandidaten nicht 
besetzt werden. 
 
Vorstand Hans-G. Weber brachte fristgemäß schriftlich den Antrag zur Beschlussfassung 
über die künftige Durchführung der Altpapiersammlung ein. Bei zwei Enthaltungen sowie 
einer Gegenstimme wurde mehrheitlich beschlossen, die Altpapiersammlung aufgrund der 
ausführlich beschriebenen Fuhrpark-Problematik einhergehend mit der zusätzlichen 
Anforderung einer zeitgleichen Altkleidersammlung ab sofort nicht mehr durchzuführen. 
In diesem Zusammenhang schlug Günter Albrecht vor, stattdessen die Mitglieder um eine 
Spende zu bitten. 
 
Folgende Mitglieder wurden für ihre Vereinszugehörigkeit geehrt: 
20 Jahre:  Rudi Bosch, Dietmar Mühlberger 
25 Jahre:  Jan-Peter Eckelt, Jakob Klenz, Hannes Mack, Jonas Pürckhauer, Reinhold 

Pürckhauer, Solvejg Pürckhauer,  
 
Einen besonderen Dank sprach Hans-Georg Weber Familie Eisenring für deren zuverlässige 
Reinigungsdienste in der Sommersaison aus.  
Mit einem Ausblick auf zahlreiche Vereinstermine im Tennisjahr 2014 beschloss er dann eine 
harmonisch verlaufene Jahreshauptversammlung. 
 
 
 
 
 
 
Hans Weber        Ralf Schiele 
(1. Vorstand)         
 


